

1. Was hat Sie bewegt für den Gemeinderat zu kandidieren?

*Durch meine Verbundenheit zu unserer Heimatgemeinde möchte ich mich motiviert einbringen.*

2. Welche Projekte möchten Sie in dieser Wahlperiode umsetzen?

*Schaffen eines neuen Miteinanders in unserer Gemeinde und die finanzielle Situation konsolidieren.*

3. Mein „Herzensprojekt“ ist ..., weil ....

*Schaffen eines neuen „WIR“ in Biberbach, weil gemeinsam können wir viel bewegen.*

4. Wie kann man Ihrer Meinung nach Biberbach attraktiver für Gewerbebetreibende machen?

*Organisation eines Gewerbeverbandes und Schaffung geeigneter Gewerbeflächen.*

5. Haben Sie eine Idee, wie die Verschuldung der Gemeinde Biberbach verringert werden kann?

*Die richtigen Fördertöpfe nutzen, kein Gießkannenprinzip wo am Ende versteckte Kosten stecken. Schaffung neuer Einnahmemöglichkeiten durch neues Gewerbe.*

6. Was müsste beim Thema Kinderbetreuung (Kita, Mittagsbetreuung etc.) verbessert werden?

*Durch frühzeitige Analyse eine sinnvolle Angebot-Bedarf-Situation ermöglichen und Schaffen flexiblerer Buchungszeiten.*

7. Welche konkreten Plänen haben Sie, um die Lebensqualität behinderter und älterer Menschen in unserer Kommune zu verbessern?

*Hier hat der aktuelle Gemeinderat mit Unterstützung von engagierten Bürgern den Grundstein mit dem Projekt „Herz zeigen“ gelegt. Hier müssen wir Schritt für Schritt weiter machen.*

8. Meine Idee für die Nahversorgung in Biberbach ist ....

*Stärkung der aktuellen Nahversorgung und gezielte, bedarfsorientierte Ausweitung.*

9. Wie kann das Zusammengehörigkeitsgefühl der Ortsteile gestärkt werden?

*Stärken wir die Kommunikation und Transparenz, Nutzen wir das Vereinsleben um gemeinsam voran zu gehen.*

10. Das wollte ich unbedingt meinen Wählern noch mitteilen...

*Lasst uns gemeinsam anpacken unsere Heimatgemeinde stark in die Zukunft zu führen. Ich bin hochmotiviert meinen Teil beizutragen.*

11. Ich würde auch mal nicht mit meiner Partei/Gruppierung stimmen, wenn ich persönlich in der Sache anderer Meinung bin.

Ja  nein  Mein Motto: *Sachpolitik statt Parteipolitik*